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Biella, 05.09.2017 

Prot. PE20170208 

 

 

A tutti gli iscritti 

dell’Ordine Ingegneri di Biella 

 

 

Oggetto: COMUNICAZIONE NOMINATIVI MEMBRI NUOVO CONSIGLIO DISCIPLINA 

Cari colleghi, care colleghe 

come avrete già avuto notizia tramite la newsletter, con il rinnovo del Consiglio Direttivo ed il suo 

insediamento è iniziato l’iter per il rinnovo anche del Consiglio di Disciplina, che è l’organo giudicante del 

nostro Ordine dal punto di vista etico e deontologico.  

Vi scrivo per comunicarvi che venerdì scorso il Presidente del Tribunale, la dott.sa C. Ramella Trafighet, ha 

nominato tra i 18 nominativi proposti a seguito delle vostre candidature i 9 membri effettivi del Consiglio e 7 

membri supplenti.  

Nell’invitarvi a prendere visione dei nomi dei componenti di questo importante organismo, voglio 

ringraziare pubblicamente, a nome di tutto il Consiglio Direttivo, i componenti del passato Consiglio di 

Disciplina a partire dal suo Presidente, ing. Cesare Carpano, che hanno avuto l'incombenza di avviare la 

separazione dell'organizzazione relativa alla valutazione etico-deontologica da quella politico-

amministrativa, restata in capo al Consiglio Direttivo, all’interno di una normativa nata il secolo scorso con 

procedure che facevano riferimento ad un solo Organismo. 

Vogliamo poi augurare un buon lavoro ai nuovi componenti del Consiglio di Discplina ed in particolare al 

suo Presidente che, a norma di legge, sarà l’ing. Giuseppe Levis, e ringraziare infine anche tutti coloro che 

hanno presentato la loro candidatura per la disponibilità fornita, nella speranza che possano contribuire al 

buon funzionamento del nostro Ordine in altro modo, magari partecipando attivamente al lavoro delle 

Commissioni e dei Gruppi di Lavoro o in una delle tante attività che abbiamo in mente di avviare nel 

prossimo futuro. 

A tal proposito vi anticipo che verso metà settembre riceverete alcune domande relative a possibili servizi 

che l’ Ordine potrebbe fornire a cui vi chiedo vivamente di rispondere, perché i risultati fanno parte di un più 

ampio ragionamento in ambito AIAB sull’adeguatezza e sulle necessità alle quali la nostra sede deve 

adempiere. 

Un caro saluto, 

 

 Il Presidente 

Dott. Ing. Marco Francescon 
 






